

ADAC prämiert Verkehrskonzepte

Beim 17. ADAC Städtewettbewerb hat der Automobilclub sie Verkehrskonzepte v verschiedener Städte bewertet. Hierbei überzeugen Berlin, der Verkehrsverbund Rhein-Sieg, die Städte Rheinbach und Biebergemünd sowie die Region Stuttgart. Für den „Stadthüpfer“ - so lautet der Name eines Busses, der seit rund drei Jahren in der Stadt Rheinbach bei Bonn verkehrt, und das bestehende städtische ÖPNV-Angebot ergänzt wird die nordrhein-westfälische Kommune heute als Bundessieger ausgezeichnet. Weitere Preisträger sind Berlin, die Region Stuttgart, der Verkehrsverbund Rhein-Sieg sowie die Gemeinde Biebergemünd im Spessart. Ziel des Wettbewerbs unter dem Motto „Nachhaltige Mobilität in Städten und Gemeinden“ war es, innovative und beispielhafte Konzepte und Lösungen vorzustellen, mit denen Kommunen die Lebensqualität ihrer Bürger verbessern. (ampnet/nic)